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Senatsverwaltung für Inneres und Sport  
 
 
 
 
 
 

 Herrn Abgeordneten Stephan Standfuß (CDU) 

über 
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin 
 
über Senatskanzlei - G Sen - 
 
 
 
 
A n t w o r t  

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/16521     
vom 17.09.2018 
über Überdachung des Schwimmbeckens im Sommerbad Olympiastadion? 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
1.   Gibt es seitens des Senats aktuell Überlegungen das Schwimmbecken im Sommerbad 

Olympiastadion zu überdachen? 
2.   Wenn ja, seit wann bestehen diese Überlegungen? 
3.   Gibt es bereits konkrete Umsetzungspläne? 
4.   Welche Maßnahmen werden ggf. für die Überdachung jeweils zu welchem Zeitpunkt ergriffen? 
5.   In welcher Form ist der Deutsche Schwimmverband in die Überdachungspläne eingebunden? 
6.   Welche Auswirkungen haben die Überdachungspläne für das Sommerbad Olympiastadion auf das 

Freibad im Forumbad? 

 
Zu 1. bis 6.: 
Derzeit gibt es keine konkreten Überlegungen des Senats das Sommerbad 
Olympiastadion zu überdachen.  
 
Die Berliner Bäder-Betriebe haben eine Machbarkeitsstudie in Auftrag gegeben, die an 
neun Standorten untersuchen soll, inwieweit dort die temporäre Errichtung einer 
Überdachung möglich ist.  
 
Folgende Standorte werden untersucht: 
 

 Sommerbad im Kombibad Seestraße 

 Sommerbad Kreuzberg 

 Sommerbad Wilmersdorf 

 Sommerbad am Insulaner 

 Sommerbad Mariendorf 

 Sommerbad Sportbad Britz 

 Sommerbad Neukölln 

 Sommerbad im Kombibad Gropiusstadt 

 Sommerbad Wuhlheide. 
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7.   Wie ist der aktuelle Sachstand hinsichtlich einer Überdachung des Freibades im Forumbad? 

 
Zu 7.: 
Es gilt unverändert der Sachstand aus der Beantwortung der Schriftlichen Anfrage Nr. 
18/15 547 vom 04. Juli 2018. Darüber hinaus wird es demnächst zu diesem Thema 
ein Gespräch zwischen der Senatsverwaltung für Inneres und Sport und der 
Senatsverwaltung für Kultur und Europa geben. 
 
 
Berlin, den 04. Oktober 2018 
 
In Vertretung 
 
 
 
Aleksander Dzembritzki  
Senatsverwaltung für Inneres und Sport 
 

 


